Objet : Interpellation au Conseil Communal du 4 Février 2019

Mouvement étudiant en faveur du climat : quel soutien de la part des autorités communales ?

Monsieur l'Echevin,

Depuis plusieurs semaines, des étudiants se rassemblent tous les jeudis à Bruxelles afin de réclamer de la part des Gouvernements fédéraux et régionaux qu'ils adoptent des mesures fortes en faveur du climat.

Ce mouvement s'étend aujourd'hui à l'ensemble du pays.

A Liège, un premier rassemblement a été organisé ce jeudi 24 février par une dizaine d'établissements, et a rencontré un vrai succès en réunissant près de 2000 étudiants.

Une marche est également prévue ce jeudi 31 janvier baptisée « rassemblement des jeunes Liégeois pour le climat » qui promet de mobiliser davantage de monde, tant l'enthousiasme des étudiants est grand.

A titre personnel, je partage et soutiens largement cette mobilisation des jeunes Liégeoises et Liégeois.

Mes questions sont les suivantes :

- Le pouvoir organisateur communal compte-t-il tolérer la participation des étudiants à ces manifestations? Des conditions ont-elles été émises et communiquées dans les établissements?
- 2. Allez-vous rebondir sur cette mobilisation pour impulser des projets pédagogiques supplémentaires dans nos écoles ?

Je vous remercie pour vos réponses,